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   Nachbarschaftshilfe Kelleramt 

 

 
 

Protokoll 5. Mitgliederversammlung 
vom Dienstag, 16. Mai 2023 

Freddy's Restaurant Central, Oberlunkhofen 

 

 

 

 
Traktanden: 

 

 1. Begrüssung 

 2. Wahl des Stimmenzählers / Wahl der Protokollführerin 

 3. Protokoll der 4. Mitgliederversammlung vom 29. April 2022 

 4. Jahresbericht der Präsidentin 

 5. Rechnung 2022 / Revisorenbericht/ Décharge 

 6. Budget 2024 

 7. Mitgliederbeitrag 2023 

 8. Wahl des Vorstandes 

 9. Wahl der Revisoren 

10. Schriftliche Anträge der Mitglieder 

11. Verschiedenes 
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1. Begrüssung 

 

Myriam Bürgisser begrüsst uns ganz herzlich zur 5. Mitgliederversammlung. 

 

Ganz besonders herzlich begrüsst Myriam Sigi Braun, den neuen Revisor und Nelly Stutz, die 

ihren Austritt aus dem Vorstand per Ende 2022 bekannt gegeben hatte. Zudem heisst Myriam 

mehrere neue Mitglieder willkommen. Sie freut sich sehr über unser Erscheinen und somit über 

das Interesse an unserem Verein! 

 

Danach geniessen wir ein feines Nachtessen bei regem Austausch! 

 

 

2. Wahl des Stimmenzählers / Wahl der Protokollführerin 

 

Kurt Baumann wird als Stimmenzähler einstimmig gewählt. 

Maya Leuthold wird als Protokollführerin einstimmig gewählt. 

 

Es sind 38 Mitglieder anwesend, d.h. einfaches Mehr: 20. 

 

 

3. Protokoll der 4. Mitgliederversammlung vom 29. April 2022 

 

Das Protokoll der 4. Mitgliederversammlung - von Nelly Stutz verfasst -  wird einstimmig 

angenommen. 

 

 

4. Jahresbericht der Präsidentin 

 

Myriam Bürgisser liest ihren sorgfältig verfassten, ausführlichen Jahresbericht vor. 

 

Dieser zeigt unter anderem auf, dass  durchschnittlich pro Werktag ein Einsatz geleistet wurde. In 

Stunden ausgedrückt wurden von unserem Verein  1100 Stunden Freiwilligenarbeit geleistet. Eine 

ganz eindrückliche Zahl! Vielen Dank Euch dafür! 

 

Der Jahresbericht erinnert uns aber auch an das ERFA-Treffen, den Kurs „Letzte Hilfe“ oder an die 

feinen Schoggiglocken zum 100-jährigen Glockenjubiläum, die wir alle zu Weihnachten geschenkt 

erhielten.   

 

Der Bericht wird einstimmig angenommen und mit Applaus verdankt. 

 

 

5. Rechnung 2022 / Revisorenbericht/ Décharge 

 

Unsere Kassierin Mariette Baumann erläutert uns die Rechnung 2022. 

Die Einnahmen betragen:  Fr. 4'019.00 

Die Ausgaben betragen: Fr. 3'545.04 

Daraus resultiert ein Gewinn von Fr. 473.96. 

 

Diesen Gewinn verdanken wir auch den drei Blutspende-Anlässen, die wir durchgeführt haben. 
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Sigi Braun liest den Revisorenbericht vor und beantragt die Genehmigung der Rechnung und somit 

die Entlastung für den Vorstand. 

 

Sigi dankt gleichzeitig Mariette ganz herzlich für die hervorragende Arbeit, die sie leistet und hebt 

hervor, wie sehr sehr genau, sie diese durchführt. 

 

Die Rechnung 2022 wird einstimmig angenommen. 

 

 

6. Budget 2024 

 

Mariette stellt das Budget 2024 vor. Sie weist dabei vor allem auf die grosszügigen 

Unterstützungen der politischen Gemeinden Oberlunkhofen, Unterlunkhofen, Rottenschwil sowie 

der katholischen Kirchgemeinde Lunkhofen und der reformierten Kirchgemeinde Kelleramt hin. 

Arni und Jonen unterstützen uns nach wie vor nicht. 

 

Mariette betont nochmals, dass sie gerne an Weiterbildungskurse der benevol Aargau bezahle 

(Kursprogramme liegen auf). 

 

Nach einer kurzen Diskussion betr. Referentenhonarar wird das Budget 2024 einstimmig 

angenommen. 

 

Myriam dankt Mariette ganz herzlich für ihre Arbeit! 

 

 

7. Mitgliederbeitrag 2023 

 

Der Vorstand schlägt vor, den bisherigen Jahresbeitrag von Fr. 10.-- beizubehalten. 

 

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

 

Mariette weist darauf hin, dass sie sehr froh ist um jede Einzahlung, die am liebsten gerade an der 

Versammlung oder dann per E-Banking erfolgt. Jede Einzahlung per Post belastet die Vereinskasse. 

Aber auch die Einzahlungsscheine der Bank gibt es nicht mehr gratis. 

 

 

8. Wahl des Vorstandes 

 

Nelly Stutz hat Ende 2022 ihre Vorstandsarbeit beendet. Myriam dankt ihr ganz herzlich für die 

wertvolle Führung des Aktuariats und die Unterstützung des Vorstandes bei dessen Tätigkeit. Nelly 

wird weiterhin für den Verein tätig sein. Das ist wunderbar! Vielen Dank! Weiteres geschieht dann 

unter „Verschiedenes“. 

 

Neu stellt sich Maya Leuthold als Aktuarin und Vorstandsmitglied zur Verfügung. Sie stellt sich 

später vor.    

 

Zur Durchführung der Wahl des Vorstandes wird Vivienne Graw als Tagespräsidentin gewählt. 

 

Vivienne dankt bei dieser Gelegenheit ganz herzlich für die Einsätze, die für so viele Menschen im 

Kelleramt gemacht werden. Auch wenn nicht alle Gemeinden diese wertvollen Einsätze finanziell 

unterstützen, so wird die Arbeit nicht minder geschätzt von deren EinwohnerInnen. 
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Myriam Bürgisser und Mariette Baumann stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung. 

 

Myriam Bürgisser, Mariette Baumann und Maya Leuthold werden einstimmig gewählt. 

 

Myriam Bürgisser stellt sich ein weiteres Jahr als Präsidentin zur Verfügung und wird einstimmig 

in ihrem Amt bestätigt. 

 

 

9. Wahl der Revisoren 

 

Die beiden Revisoren Willy Hoppler und Sigi Braun stellen sich für eine weiteres Jahr zur 

Verfügung und werden einstimmig  in ihrem Amt bestätigt. 

 

Vielen Dank den Beiden! Der Vorstand ist sehr froh für die gute Zusammenarbeit! 

 

 

10. Schriftliche Anträge der Mitglieder 

 

Es sind keine schriftlichen Anträge der Mitglieder eingegangen. 

 

 

11. Verschiedenes 

 

Kurt Baumann übergibt Nelly Stutz - als Dank für ihre engagierte Mitarbeit im Vorstand  - einen 

wunderschönen Blumenstrauss und dankt überhaupt allen bisherigen und aktuellen 

Vorstandsmitgliedern für ihre grosse Arbeit! Er bekommt dies sehr wohl mit bei seiner lieben Frau. 

Maya Leuthold erhält zum Einstieg eine edle Rose überreicht.   

 

Mariette Baumann bittet um Mithilfe bei den Blutspendeveranstaltungen. Da nach dem 

Blutspenden alle daran Beteiligten (ca. 70 Personen) ein feines Essen erhalten,  bedeutet dies auch 

viel Arbeit (z.B. Schälen von 15 Kg Kartoffeln). Auch ausserhalb des effektiven Spendenanlasses 

gibt es viel zu tun, z.B. Flyer und Banner aufhängen. Die Banner müssen jeweils wieder abgehängt 

und geputzt werden, was mit sehr viel Arbeit verbunden ist. 

 

Maya Leuthold weist auf das Referat „Abschied nehmen“ vom 21. November 2023 hin. 

 

Yvonne Beckenbauer fände es gut, wenn unser Verein im September an der „777 Jahre Feier“ in 

Arni mit einem Stand präsent wäre. Myriam weist darauf hin, dass wir vom OK angefragt werden 

müssten. Zudem würde dies auch wieder Arbeit für unsere Mitglieder bedeuten. Yvonne wird mit 

der Gemeinde Kontakt aufnehmen. 

 

Rita Staubli weist auf die vielen Möglichkeiten der Mithilfe bei „benevol“ hin: Ein sehr gutes 

Mittel gegen Langeweile! 

 

Sigi Braun und Willy Hoppler stellen den Antrag, dass die Vorstandsmitglieder zukünftig 

beitragsbefreit  sind. Diesem wird mit grossem Mehr zugestimmt. Zudem erhalten Myriam, 

Mariette und Maya drei wunderschöne Hortensien. Vielen Dank! 

 

 

Oberlunkhofen, 18. Mai 2023 

Maya Leuthold 


